

Kick-off der Motorradsaison hat in Dortmund begonnen

01.03.2018



In Dortmund hat am Donnerstag (1.3.) die MOTORRÄDER 2018 begonnen. Und, auch wenn es draußen noch bitterkalt ist, gilt die Messe als Startschuss für die neue Motorradsaison. Zu sehen sind die neuesten Trends und Produkte, natürlich neue Maschinen und manchmal entdeckt man eventuell auch einen Prominenten.

Leadin

In Dortmund hat am Donnerstag (1.3.) die MOTORRÄDER 2018 begonnen. Und, auch wenn es draußen noch bitterkalt ist, gilt die Messe als Startschuss für die neue Motorradsaison. Zu sehen sind die neuesten Trends und Produkte, natürlich neue Maschinen und manchmal entdeckt man eventuell auch einen Prominenten. Unser Reporter Tim Kuchenbecker ist vor Ort.

450 Aussteller, 36.000 Quadratmeter Ausstellungsfläche und rund 100.000 Besucher, die an den vier Veranstaltungstagen der MOTORRÄDER Dortmund 2018 erwartet werden.

O-Ton

Veranstaltungsleiter Thomas Deitenbach über das Angebot der Kultmesse.

O-Ton

Michael Pfeiffer, Chefredakteur der Zeitschrift MOTORRAD über die derzeitigen Trends in der Szene.

O-Ton

Auch das Thema Elektromobilität spielt eine Rolle.

O-Ton

Auf der Messe gibt es auch hier einige Modelle zu sehen. In Dortmund wird das gezeigt, was jetzt in den Handel kommt. Maschinen, die man vielleicht vorher noch nicht gesehen hat. Auch Sänger Peter Maffay schaut sich hier um.

O-Ton

Maffay selbst wartet auf bessere Temperaturen, damit es dann wieder rausgehen kann, zum Biken, denn das ist einfach großartig.

O-Ton